

Estimados Clientes, usuarios y pacientes de Farmacias de Dr. Simi:

¡No se dejen engañar! existen video en diversas plataformas digitales y redes sociales que utiliza nuestra imagen, marca y a nuestro querido “Dr. Simi” sin nuestra autorización. Queremos comunicar que estos videos no han sido realizados, avalados, ni difundidos por nosotros.

En **Farmacias del Dr. Simi**, estamos comprometidos con la salud de toda la población, por lo que, nunca emitiremos indicaciones médicas, ni promoveremos sustancias que no cuenten con el correspondiente respaldo y autorización del Instituto de Salud Pública de Chile, a través de nuestras redes sociales o cualquier otro medio.

Nuestra prioridad siempre ha sido y seguirá siendo la salud y el bienestar de nuestros usuarios y pacientes, por lo que les recomendamos que consulten siempre con su médico de cabecera antes de iniciar cualquier tratamiento.

Este tipo de suplantación de identidad busca aprovecharse de la confianza que hemos construido con tanto esfuerzo a lo largo de los años. Nos entristece profundamente que se utilice nuestra imagen para difundir información falsa y engañosa que podría poner en riesgo la salud de las personas.

Finalmente, **queremos reiterar que nuestros canales oficiales son: ,**

- **@DRSIMICHILE:** Donde compartimos experiencias y nuevos proyectos.
- **@SIMIPLANETACHILE:** Donde lideramos acciones a favor del medioambiente.

Se despide cordialmente,

Farmacias del Dr. Simi.